

Ciudades

¿Cuál es el impacto para el sector de la construcción debido al estado de vías del país?

La ministra de Vivienda reconoció la complejidad de las vías y puentes en el país que ha impactado la movilización de elementos para el sector de la construcción



Puente Los Grillos / Transversal del Cusiana - Foto: Gobernación de Boyacá



—  **Vanessa Porras Valderrama**  26/08/2023 - 9:25 h COT

Armenia • En efecto son varias las dificultades en **materia de movilidad en diferentes vías y puentes del país como el caso del colapso del puente El Alambrado** entre Quindío y Valle del Cauca.

La ministra de Vivienda, Catalina Velasco se refirió a la situación que ha perjudicado el transporte de insumos para el desarrollo de las obras del sector. Sostuvo que las constantes lluvias son una de las razones para que la infraestructura sea tan afectada, **aunque también reconoció que la mala construcción y la antigüedad generan dicho deterioro.**

Evidenció **el impacto como es en el sur del país donde no llegan los materiales y los constructores ya les han** demostrado su preocupación por la situación.

Agregó que es una realidad que **deben enfrentar por eso es fundamental implementar las acciones correspondientes para mitigar** la problemática.

¿Qué piden los gremios sobre la intervención del puente Barragán entre Quindío y Valle?

Cámara de Comercio de Armenia y Quindío y el SOS por daño económico tras colapso del puente

Movilidad

Economía

+ MÁS

PUBLICIDAD
